



GWAND

SUSTAINABLE LIFE TOGETHER

2023 BOARDING >>>

LUST AN BORD DER
GWAND ZU KOMMEN?
IN LUZERN B2C ODER IN ZÜRICH B2B
ALS))) SPONSOR MODEL STAFF
AUSSTELLER CATERER
HELPER SUPPLIER STIFTUNG
MEDIENPARTNER MÄZEN
KÜNSTLERIN SOCIAL MEDIA PRO
DESIGNER SCHULE NPO UNI
FRIEND OF GWAND SUPPORTER
ÖFFENTLICHE HAND MUSIKER
INFLUENCER PRODUZENT
MUSE VISIONÄRIN
★
ODER MIT IDEE ODER PROJEKT

Ich möchte bei der Gwand **dabei sein**: Als **Aussteller** am **B2C**-Event dem Gwand Sustainable Festival und Markt in **Luzern** vom 24. bis 26. August **2023** oder dem Gwand **B2B**-Event in **Zürich** für nachhaltige Fashion-Produzenten und -Designer vom 12. bis 14. Mai **2023** oder als **Sponsor, Supporter, Medienpartner** oder **Staff**-Mitglied. Das sind nur ein paar Möglichkeiten bei der Gwand mit dabei zu sein. Online auf gwand.org/boarding weitere Möglichkeiten. Gwand lässt sich auch gerne von **neuen Ideen** und Projekten überraschen. Auch **2024, 2025, 2026...** kann es dann zusammen weiter gehen.

GWAND



I would like to **be part** of Gwand: As an **exhibitor** at the **B2C** event the Gwand Sustainable Festival and Market in **Lucerne** from 24 to 26 August **2023** or the Gwand **B2B** event in **Zurich** for sustainable fashion producers and designers from 12 to 14 May **2023** or as a **sponsor, supporter, media partner** or **staff** member. These are just a few ways to be part of Gwand. Online at gwand.org/boarding more options. Always **new ideas** and projects are welcome. Also in **2024, 2025, 2026...** it can then go on together.

VISUAL: ANDRÉ WILHELM · GRAFIK: PATRICK BEFFA

2024 2025 2026)))